

nombre del proyecto (CONECTANDO RAÍCES)

PREGUNTA INICIAL:

¿Cómo implementar un programa para sustentar al sector artístico y cultural desafiando la crisis global presente?

INTENCIÓN:

Las familias no quieren salir a la calle. Hay mucha incertidumbre y tienen miedo, como todos nosotros. Es difícil convivir o estar solos.

Al mismo tiempo, miles de profesores, artistas y muchas más disciplinas que involucren contacto directo, o que no puedan estar en su sitio de trabajo, se ven forzadas a dejar de trabajar por fuerza mayor.

Necesitamos encontrar alternativas.

Se requiere reactivar el mundo de la cultura, de los eventos, del entretenimiento, del arte y la expresión humana, del contacto, y de la vida de las personas que hacen de éstos posible, las personas que viven de esto.

Se requiere de un medio más efectivo para contactar y conectar con las personas que aportan a la industria creativo y cultural, proponiendo usar los medios virtuales para favorecer el campo de acción del este sector.

FUENTES:

Se debe hacer construcción de redes para la innovación del sector del entretenimiento (las cuales son promovidas por las cajas de compensación y los sectores creativos en Latinoamérica).

Se requiere la disposición de la tecnología, las redes sociales, medios de comunicación, entre otros, para hacer posible una aplicación recursiva. Una vez sea realizada, nos proyectamos a tener buen alcance de las personas y nuestra comunidad el sector artístico y cultural empezará a recuperarse al incrementar su productividad y por ende , sus ingresos vitales.

MAGNITUD:

Alcance a nivel local (pueblo, ciudad, etc.)

Alcance a nivel nacional (provincial, municipal, etc.)

Alcance a nivel regional (Latinoamérica y El Caribe)

PLAZOS:

Local: 6 meses

Nacional: de 2 a 3 años

Regional: de 4 a 6 años

Historia:

Yiddy coordina los programas culturales y artísticos que ofrece a familias de afiliados de la caja de compensación en su ciudad.

Cada 15 días, Yiddy presenta la planificación a la administración para la aprobación de distintos programas que se llevan a cabo en el centro cultural con las familias (hijos de los afiliados, adultos mayores, jubilados, etc.).

Actualmente, estas familias están afectadas por la cuarentena obligatoria y preventiva ante el coronavirus, sin más opción que permanecer en casa. Paralelamente, la administración de la caja de compensación se ve también afectada a nivel de presupuesto dado que los fondos han sido redirigidos para el sector de la salud.